
 

 

 

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ 

ПО ПРОЕКТУ  

БЮДЖЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

 КОБРИНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ  

ГАТЧИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА  

ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ  

 

 

П Р О Т О К О Л 

 

 

21 ноября 2023 года                                                                    Администрация 

Муниципального образования 

16.00 часов 00 минут                                  Кобринского сельского поселения  

 

 

Присутствовало 7 человек  

(регистрационный лист прилагается). 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1.Обсуждение проекта «О бюджете Кобринского сельского поселения 

Гатчинского муниципального района на 2024 год и плановый период 2025 и 

2026 годов». 

Докладчик: Квитцау Ольга Александровна-начальник отдела учета и 

отчетность (главный бухгалтер). 

 

Открыл публичные слушания глава Кобринского сельского поселения 

Деминенко Наталия Леонидовна: 

 

-Уважаемые граждане! В соответствии с Бюджетным кодексом РФ, со 

статьей 28 Федерального закона «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в РФ» от 06.10.2003 №131, Положением о бюджетном 

процессе в МО Кобринское сельское поселение Гатчинского муниципального 

района Ленинградской области проект бюджета выносится на публичные 

слушания. 

На основании решения Совета депутатов Кобринского сельского 

поселения от 07.11.2023 №43, опубликованного в информационном бюллетене 

«Кобринский вестник» №26 от 08 ноября 2023 года и на официальном сайте 

муниципального образования Кобринское сельское поселение Гатчинского 

муниципального района, сегодня на публичные слушания выносится проект 



бюджета Кобринского сельского поселения Гатчинского муниципального 

района на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов. 

Для ведения слушаний необходимо избрать председателя и секретаря. 

 

Предлагаю: 

-председателем слушаний избрать-Деминенко Наталию Леонидовну- 

главу Кобринского сельского поселения; 

-секретарем публичных слушаний избрать Зеленкову Анну 

Владимировну- ведущего специалиста. 

 

Других предложений не поступало. 

 

Принято «единогласно». 

 

Председатель и секретарь избраны и приступили к работе. 

 

Деминенко Н.Л.-председатель заседания: 

 

-для ведения заседаний необходимо утвердить регламент работы. 

Предлагается: 

 

- доклад до 20 минут  

- выступления до 5 минут  

- повторные выступления до 5 минут. 

 

Других предложений не поступало. 

 

Регламент собрания принят «единогласно»: 

 

-прежде чем перейдем к слушанию доклада и обсуждению проекта 

бюджета, просьба ко всем присутствующим: все предложения, замечания, 

поправки к проекту бюджета, а также заявки на выступление передавать 

секретарю в письменном виде. 

 

-в соответствии с решением Совета депутатов Кобринского сельского 

поселения от 07.11.2023 №43 прием предложений и замечаний по проекту 

бюджета Кобринского сельского поселения Гатчинского муниципального 

района на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов осуществлялся: 

в письменной форме до 17.11.2023 года (в рабочие дни с 9:00 до 13:00 

часов и с 14:00 до 17:00 часов) года в Совет депутатов Кобринского 

сельского поселения по адресу: Ленинградская область, Гатчинский район, п. 

Кобринское, ул. Центральная, д.16, администрация; 

- электронной форме до 17 часов 00 минут 17.11.2023 года на адрес 

электронной почты: kobrino@yandex.ru в сети Интернет. 

За период подготовки к публичным слушаниям в Совет депутатов 



Кобринского сельского поселения по данному вопросу поступило 3 

предложения и замечания в письменном виде. Рассмотрим каждое из них. 

Обращение Данилушкиной М.Б.: 

1. Асфальтирование въезда в д.Мельница со стороны ул.Генерала 

В.Г.Федорова-от д.1 до д7.7 (включая перекресток у доски объявлений, 

поворот на ул.Железнодорожная. 

 

Федорченко В.В: по асфальтированию д.Мельница. У нас пополнение 

бюджета идет за счет поступления налогов. У нас в д.Мельница зона Р-1, где 

должна была быть промка. Мы об этом говорили, когда формировали 

генеральный план. Я специально взял кадастровую карту д.Мельница.Здесь 

видно, какие у нас участки и дома стоят на учете. Практически 40%. Т.е. 

многие не платят налоги. Надо будет разговаривать с каждым 

собственником, чтобы они сделали межевание.  

 

Данилушкина М.Ю: мы предлагаем вместо щебня, асфальтировать нам въезд 

(по 147). 

 

Кузнецова Е.В.: в заявке, которую вы подавали от общественно совета мы 

написано подсыпка щебнем. Поменять мы уже не можем, т.к. это утверждено 

Распоряжением Губернатора. Вы можете подать на следующий год 

инициативное предложение по асфальтированию. 

 

Данилушкина М.Б.: мы хотим как другие населенные пункты: 800 тыс.руб. на 

детскую площадку. Почему нам не сделать въезд? 

 

Федорченко В.В.: численность населенных пунктов, которые могут 

участвовать в программе по благоустройству не менее 1000 человек. 

 

Данилушкина М.Б.: если маленькая деревня, значит ничего не будет у нас. 

Мы же не просим все заасфальтировать. Нам 200-300 метров. 

 

Куликова И.В.: дело в том, что заявки уже поданы в Правительство и 

изменить ничего нельзя. 

 

Данилушкина М.Б.: людям не нужен щебень. Им нужен асфальт. 

 

Федорченко В.В.: на асфальтирование данного участка потребуется около 

двух миллионов рублей. В приоритет у нас населенные пункты, в которых 

находятся социальные объекты. На данный момент денежными средствами 

на асфальтирование участка дороги мы не располагаем. 

 

Данилушкина М.Б.: у нас не социальных объектов, но есть Стройудача. 

Достаточно состоятельная структура. Чем она нам помогает деревне? 

Попросили камень перевезти 200 метров. 



Бабушкин Э.Б.: д.Мельница налогов не приносит налоги со Стройудачи. 

 

Куликова И.В.: они перечисляют часть налогов. НДФЛ нам не перечисляют. 

 

Деминенко Н.Л.: вопрос по асфальтированию мы приняли к сведению. 

 

2.Восстановление и установка мемориальной доски Генералу В.Г. 

Федорову. 
 

Федорченко В.В.: давайте вспомним собрание жителей, в котором 

обсуждался данный вопрос. Вопрос стоял какой: мы пишем заявку на 

табличку или на щебень?  

 

Данилушкина М.Б.:  я не знала, что данную табличку можно как в 

инициативное предложение. Все жители сказали, что хотят установку 

таблички. 

 

Федорченко В.В.: нет, жители сказали нам нужен щебень. На голосование 

ставили такой вопрос. 

 

Данилушкина М.Б.: такого не было. 

 

Федорченко В.В.: хорошо, вернемся к этому вопросу еще раз с жителями 

д.Мельница. 

 

Данилушкина М.Б.: обсуждался вопрос, где ее установить. Решили над 

Стройудачей. А инициативное предложение мы подавали на дороги. Я даже 

не думала, что в инициативное предложение можно подать эту табличку. 

Мне кажется это мероприятие культурное. У вас 15 миллионов выделяется на 

культурные мероприятия. 

 

Деминенко Н.Л.: это не только на культурные мероприятия, но и на 

заработную плату работников культурных учреждений и в том числе 

обслуживание зданий. Сейчас в приоритете у нас ремонт крыши в 

библиотеке п.Кобринское. Лишние 150 тыс.руб. на установку таблички мы 

сейчас не найдем. 

 

Данилушкина М.Б.: мы тогда вообще откладываем этот вопрос? 

 

Деминенко Н.Л.: мы приняли данный вопрос к сведению. 

 

Федорченко В.В.: за 2-3 года мы сделали около 6 табличек, которых не было 

никогда в Кобринском сельском поселении.  

 



Данилушкина М.Б.: хорошо, подскажите куда нам обратиться, раз 

Кобринское сельское поселение нам отказывается помогать. Я предлагала 

МКУ «Центр культуры Кобринского сельского поселения» поучаствовать в 

этом вопросе. Может быть он вместе с общественностью д.Мельница 

проработает его. Уже 4-5 лет не решается данный вопрос. 

 

Федорченко В.В.: вы же вели уже диалог со Стройудачей, Тептиной Л.Н. 

 

Данилушкина М.Б.: да, Тептина Л.Н. готова выделить 50 тыс. руб. Но это не 

решит данный вопрос. Стройудача фактически отказала. 

 

Федорченко В.В.: вы сначала хотели, чтобы там был памятник, затем бюст. 

 

Данилушкина М.Б.: не бюст, а барельеф. В Вырице помогли Совет депутатов, 

благотворители и вроде население. 

 

Куликова И.В.: ну если Тептина Л.Н. готова помочь, население, Стройудача 

и вероятно на эту доску наберутся денежные средства. 

 

Федорченко В.В.: конечно все можно сделать.  

 

Данилушкина М.Б.: пускай Вячеслав Викторович общается со Стройудачей. 

Я уже не могу с ним. 

 

Федорченко В.В.: мы с ним переговорили. Он согласился. Потом они 

встречались с д.Мельница. 

 

Данилушкина М.Б.: они попытались сдвинуть этот камень обычным 

погрузчиком. Естественно, он не сдвинулся. На этом их участие закончилось. 

Я написала письмо Скорлупкину, ответа не было. Мы именно хотим 

мемориальный камень и нормальную доску. 

 

Федорченко В.В.: мы уже установили столько табличек. Они стоят около 6 

тыс. руб. 

 

Куликова И.В.: а это больше 100 тыс. руб. 

 

Данилушкина М.Б.: давайте не барельеф, а рисунок. 

 

Деминенко Н.Л.: информацию мы приняли к сведению. Бюджет мы 

утверждаем в целом. Если будет возможность, то мы сможем на заседании 

Совета депутатов внести изменения.  

 
 



3. При формировании участков (межевание, земельный контроль) для 

продажи, особенно в старых частях населенных пунктов учитывать уже 

существующую, многими годами сложившуюся архитектурную линию 

(вдоль улиц ровная линия границ, заборов) и не выносить границы 

формируемых участков или их частей с захватом дренажных канав и обочин 

улиц. 

 

Деминенко Н.Л.: данный вопрос не относится к бюджету. Это 

полномочия Гатчинского муниципального района. 

 

 Обращение Клюшиной Н.А.: увеличить бюджет на 800 тысяч рублей на 

благоустройство дворовой территории (размещение детской площадки) в 

п.Кобринское ул. Центральная 1е,1б, 1а, так как по мнению жителей, 

необходимо прорезиненное качественное покрытие.  

 

Деминенко Н.Л.: мы его обсудили на прошлом заседании Совета депутатов. 

 

Квитцау О.А.: согласно смете, мы добавили денежные средства. 

 

 Обращение инициативной комиссии пос. Кобринское, председатель 

Лыжникова Л.Н.: увеличить бюджет на 800 тысяч рублей на 

благоустройство дворовой территории (размещение детской площадки) в 

п.Кобринское ул. Центральная 1е,1б, 1а, так как по мнению жителей, 

необходимо прорезиненное качественное покрытие.  

 

Квитцау О.А.: согласно смете, мы добавили денежные средства. 

 

1.СЛУШАЛИ: Квитцау О.А., начальника отдела учета и отчетности (главный 

бухглатер) обсуждение проекта «О бюджете Кобринского сельского 

поселения Гатчинского муниципального района на 2024 год и плановый 

период 2025 и 2026 годов». Доклад прилагается. 

 

Деминенко Н.Л.-председатель заседания: 

-предложения будут? Предложений нет. Прошу проголосовать. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» единогласно. 

 

РЕШИЛИ: 

  

1 Считать публичные слушания по вопросу проекта «О бюджете 

Кобринского сельского поселения Гатчинского муниципального района на 

2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов» состоявшимися и 

проведенными в соответствии с действующим законодательством. 



2.Вынести на утверждение проект решения «О бюджете Кобринского 

сельского поселения Гатчинского муниципального района на 2024 год и 

плановый период 2025 и 2026 годов» на заседание Совета депутатов 

Кобринского сельского поселения. 

3.Опубликовать заключение по результатам публичных слушаний в 

информационном бюллетене «Кобринский вестник» и на официальном сайте 

Кобринского сельского поселения https://кобринское.рф/. 

  
 

 

Председатель:                                                                               Н.Л.Деминенко 

         

            

Секретарь:                                                                                      А.В. Зеленкова 

 

 

  

https://кобринское.рф/

